
Diputado  Cuello  expresa
“preocupación”  por  lentitud
en  plan  de  reapertura  para
Isla de Pascua
En la última sesión de la comisión de Zonas Extremas del día
miércoles 6 de abril, el diputado del distrito 7 Luis Cuello
expresó su preocupación por la lenta apertura a visitantes
nacionales y extranjeros en Rapa Nui.

En la citada comisión Cuello mencionó que, tomando en cuenta
el  desarrollo  territorial  equitativo,  se  debería  ver  una
fórmula que congele los precios de los productos básicos en la
Isla tomando en cuenta la inflación que afecta al país, además
de mostrar su inquietud por el no pago de asignaciones de zona
a funcionarios del Estado, esto en base a lo informado por
funcionarios del Hospital de Hanga Roa.

Al respecto el diputado apuntó: “En la última sesión de la
Comisión de Zonas Extremas de la Cámara, a la que pertenezco,
hice  ver  al  Subsecretario  de  Desarrollo  Regional  Miguel
Crispi, mi preocupación por Isla de Pascua y, en particular,
por la demora en la reapertura. Pensemos que Isla de Pascua
lleva dos años cerrada, siendo que es un economía que vive
fundamentalmente del turismo casi toda su población por lo
tanto es indispensable que se pueda acelerar ese proceso de
forma segura y sobre todo también considerando que existe un
alza importante en el costo de la vida que además golpea
doblemente a sus habitantes”.

https://radionuevomundo.cl/2022/04/11/diputado-cuello-expresa-preocupacion-por-lentitud-en-plan-de-reapertura-para-isla-de-pascua/
https://radionuevomundo.cl/2022/04/11/diputado-cuello-expresa-preocupacion-por-lentitud-en-plan-de-reapertura-para-isla-de-pascua/
https://radionuevomundo.cl/2022/04/11/diputado-cuello-expresa-preocupacion-por-lentitud-en-plan-de-reapertura-para-isla-de-pascua/
https://radionuevomundo.cl/2022/04/11/diputado-cuello-expresa-preocupacion-por-lentitud-en-plan-de-reapertura-para-isla-de-pascua/

